

- 井戸尻コース (3Km 60分)
- 鳶木コース (2Km 30分)
- 田端コース (7Km 120分)
- 甲州街道

- 注目
- 眺望
- 樹木
- 花
- 紅葉

縄文中期 (5500~4500年前) の遺跡。ハケ岳山麓は湧水に恵まれ、多くの縄文遺跡が分布している。井戸尻もその名が示す通り、豊かな湧水があり、縄文人が住み着いた。栗、栃、豆などの栽培を既にしていただ。

信濃境駅へ 池生神社  
湧水  
絶好の場所にある別荘。自然の中の生活を楽しんでいるのだろう。



甲州街道42番目の宿場で、当時は105軒の家があった。本陣の「大阪屋」は明治40年に「分水荘」(現在の分水の森)に移築された。門は再び移されてここにある。鉄道の開通とともに寂れたが、今も当時の面影を残している。

ここから7Km先の原の茶屋、木の間、若宮あたりも檀家。

コンクリート擁壁の上に道

ベンチに腰掛け縄文人に思いを馳せよう。ピクニックもいいね。

南アルプスを背景にした田園風景はいつ見ても素晴らしい。

井戸尻特有の明るく開放的な風景がたまらなく良い。



開墾された山田

藪で歩きにくい

田端天神社

田端っていい所だな。移り住みたくなる

創建は15世紀初めころで、京都の北野天神の分霊を祀ったと伝えられる。明治に村内の4社を合祀した。



田端しだれ桜

鼎談桜

松、檜、竹などが入り混じった山林。道はとても良く整備されている。

林を抜けるとお洒落な別荘に出会う。

このコースは富士山と南アルプスの眺めが格別である。



この5千年で、人類が創り出したものと壊したものを考えさせられる。

歩いた後の温泉はまた格別。

鳶木道の駅

真福寺

